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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Familienunfreundliches Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie lange warten Eltern aktuell durchschnittlich auf ihre Elterngeldbescheide? 
 

Warum hat sich die Situation für die Eltern seit August 2016 nicht entspannt? 
 

Welche Maßnahmen plant der Senat um bis wann die bestehenden Missstände 
zu beseitigen? 
 

 
 

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


